Algurie

Dialogue interactif avec le Rapporteur spécial sur les exécutions extrajudiciaires, sommaires ou arbitraires

Nous souscrivons aux interventions prononcées par nos groupes d'appartenance.

Nous remercions le Rapporteur spécial pour la présentation de son rapport.

Le Rapporteur spécial a axé son rapport sur les robots létaux autonomes et leur utilisation.

Il s'est penché également sur les inquiétudes qu'elles suscitent quant à la protection de la vie en temps de guerre et en temps de paix.

La question de leur programmation pour que leur utilisation soit conforme au droit international humanitaire et aux normes du droit international des droits de l'homme, a été soulevée à juste titre par le Rapporteur spécial.

Nous partageons les préoccupations du Rapporteur spécial quant à la nécessité d'adopter des mesures adéquates pour que l'utilisation de cette technologie soit conforme aux droits de l'homme.

En sus du moratoire préconisé par le Rapporteur spécial sur l'utilisation de cette technologie , nous sollicitons son avis sur l'utilité d'adopter des mesures supplémentaires en vue de l'encadrer

Je vous remercie.